



SEMUA PARPOL DITEMUKAN KEANGGOTAAN GANDA Kesempatan Perbaikan Hanya Satu Kali

UMBULHARJO (MERAPI) - Keanggotaan ganda ditemukan di semua partai politik calon peserta Pemilu 2019 di wilayah Kota Yogyakarta. Temuan itu berdasarkan verifikasi administrasi dokumen keanggotaan parpol oleh KPU Yogyakarta. Parpol hanya diberikan kesempatan satu kali untuk memperbaiki berkas jika keanggotaan belum memenuhi syarat minimal. "Tahapan verifikasi administrasi yang di dalamnya ada klarifikasi faktual telah dilakukan. Kami tinggal merangkum dan merapikan datanya. Hampir semua partai politik ada temuan data ganda," kata Ketua KPU Yogyakarta, Wawan Budiyanto, Senin (13/11).

Total ada 13 parpol yang menjalani tahapan verifikasi administrasi oleh KPU Yogyakarta yakni PDIP, PAN, Golkar, Gerindra, PKS, PPP, Demokrat, NasDem, Hanura, Perindo, Partai Berkarya, Partai Solidaritas Indonesia dan Partai Garuda. Jumlah data keanggotaan ganda yang diklarifikasi faktual sebanyak 594 orang. Klarifikasi faktual juga dilakukan untuk keanggotaan berstatus Aparatur Sipil Negara (ASN) dan TNI/Polri.

Parpol di Kota Yogyakarta minimal menyerahkan keanggotaan sebanyak 410 orang. Pihaknya belum dapat menyampaikan data hasil verifikasi administrasi keanggotaan parpol yang dinilai tidak memenuhi syarat atau dicoret. Dia beralasan data itu masih proses dan akan diplenokan di KPU Yogyakarta pada 15 November 2017. Hasilnya akan diserahkan kepada tiap parpol pada 16-17 November 2017.

"Kegandaan ada yang satu nama disetor oleh dua parpol dan bahkan tiga parpol. Temuan keanggotaan dari ASN, setelah diklarifikasi ada yang sudah pensiun dan masih aktif. Kalau statusnya masih aktif ASN, maka kami coret dari data keanggotaan parpol," paparnya.

Jika jumlah keanggotaan setelah diverifikasi administrasi sudah memenuhi ketentuan minimal 410 orang, maka dinyatakan memenuhi syarat untuk mengikuti tahap lebih lanjut. Namun apabila belum memenuhi, parpol diberi kesempatan melakukan perbaikan dokumen keanggotaan pada 18 November sampai 1 Desember 2017. Kemudian KPU Yogyakarta akan melakukan verifikasi administrasi dan klarifikasi keanggotaan hasil perbaikan yang diserahkan parpol. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005